



La résidence Édouard-Depreux

Construction d'un bâtiment
Réalisée en 2015

Inaugurée en février 2015, cette résidence est issue d'une volonté municipale de créer les conditions du maintien d'une vie étudiante à Sceaux. Sceaux Habitat, alors office public communal de l'habitat, a été le maître d'ouvrage de l'opération. La construction de la résidence Édouard Depreux – du nom de l'ancien maire de Sceaux – s'inscrit dans la démarche [Sceaux campus](#).

Sceaux compte en effet plusieurs établissements d'enseignement supérieur réputés qui proposent des formations de grande qualité. 8 000 étudiants s'y rendent chaque jour. Située à proximité de la faculté Jean-Monnet, la résidence Édouard-Depreux comprend 71 studios d'un peu plus de 20 m². Le bâtiment, parfaitement intégré dans son environnement, répond à des exigences élevées en termes de performances énergétiques, de confort et d'accessibilité aux personnes à mobilité réduite.





MAIRIE DE SCEAUX
HÔTEL DE VILLE - 122 RUE HOUDAN
92330 - SCEAUX

 **01 41 13 33 00**

- ▶ PLAN DU SITE
- ▶ PRESSE
- ▶ MENTIONS LÉGALES
- ▶ DÉCLARATION DE CONFORMITÉ AU RGAA

LETTRE D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom



× DÉSINSCRIPTION

HORAIRE D'OUVERTURE : Lundi, mardi, mercredi et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30. Jeudi de 8h30 à 12h. Samedi de 9h à 12h : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté.

RÉALISATION

STRATIS